

Los 10 proyectos más populares del año 2015 en IGGA

17/01/2016

Los proyectos más populares de IGGA en 2015 fueron en su mayoría diseños urbanos con campo de golf desarrollados en el Caribe latino.

Este es el Top 10 de los proyectos más populares de nuestro sitio web en función de las búsquedas de proyectos IGGA en el año 2015:

«Operación Chamartín». Comenzando por el décimo puesto, nos encontramos con una propuesta de ordenación urbanística realizada a finales de los 90's que todavía despierta el interés de nuestros seguidores.

«Boutique rodeado de golf». En noveno lugar, otro de los buenos diseños ecológicos de IGGA que abordó la conversión en hotel de la ruina situada en el corazón de un campo de golf.

«Golf Club Buenavista Cuba». El primer diseño de golf moderno y ecológico en más de cincuenta años en Cuba no podía faltar entre los más populares. Elegido ganador "por la calidad, el alcance y profesionalidad de la oferta" en el concurso internacional convocado por el principal grupo turístico en Cuba.

«Casa Museo Sorolla». Séptimo lugar para una de las primeras intervenciones de IGGA en la geografía española, la casa-habitación moderna más emblemática de Madrid.

«Plan Desarrollo Turístico Cuba». El plan de desarrollo turístico que iniciamos a principios de esta década en Cuba no es el único plan maestro entre los más populares, pero presume de ser el primero que propuso la implantación de campos de golf en cinco áreas de desarrollo en la isla: Varadero, Ciudad de La Habana, Pinar del Río, Holguín y Cayo Coco.

«Urbanización Elviria Sur». No es una de las gestiones integradas de proyecto urbanístico y de campo de golf más recientes, pero igualmente si es suficiente para ganarse un lugar en este top 10.

«Punta Perla República Dominicana». El cuarto puesto de este top 10 es para el proyecto de IGGA en uno de los mejores resorts de lujo que se van a construir en República Dominicana, por el tamaño de la intervención y el número de campos de golf propuestos.

«Catedral Ortodoxa Rusa». Si prefieren la arquitectura religiosa entonces el proyecto de la iglesia ortodoxa más grande de España redactado por Ignacio García para el Patriarcado de Moscú en tierras andaluzas, es justo merecedor del tercer puesto.

«Los Flamencos Cayo Coco Cuba». También hay lugar para el diseño de un gigantesco complejo turístico con campo de golf de 45 hoyos y varios hoteles en un entorno ecológico con franja de playa habilitado para la práctica de actividades turísticas compatibles con el medio ambiente.

«Tará Gran Residencial Cuba». Finalmente, encabezando el primer lugar de los 10 proyectos más populares del año 2015, nos encontramos otro proyecto internacional con una inversión de más de 500 millones de euros. Se trata de la ampliación de una ciudad con marina, que incluye la implantación del primer campo de golf de 18 hoyos en La Habana. La intervención elevará el nivel de calidad del complejo para el disfrute de la comunidad internacional residente en la capital cubana y de los turistas que viajan en crucero y arriban regularmente al puerto de La Habana.